

SUMMARY

PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI PELAYANAN ANTRIAN PEMINJAMAN BUKU PERPUSTAKAAN BERBASIS WEB STUDI KASUS UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by ASFARINA HIDAYATI

Subject : SISTEM, ANTRIAN, BUKU

Subject Alt : SYSTEM, QUEUE, BOOK

Keyword : perpustakaan;sistem informasi;universitas esa unggul;extreme programming;waitinglist

Description :

Perpustakaan Universitas Esa Unggul merupakan salah satu jasa pendidikan di Jakarta Barat saat ini memacu dalam meningkatkan pelayanan peminjaman buku. Salah satu cara untuk mengatasi adalah meningkatkan pelayanan peminjaman buku dengan membuat sistem aplikasi antrian peminjaman buku berbasis website. Sistem aplikasi ini bertujuan untuk peningkatan pelayanan peminjaman buku di Universitas Esa Unggul Jakarta Barat. Sistem aplikasi yang dibuat menggunakan bahasa pemrograman PHP dan bahasa pengoperasian berbasis data MYSQL. Fitur-fitur pada sistem aplikasi pelayanan peminjaman buku ini dapat digunakan untuk transaksi peminjaman buku, mendownload setiap kategori buku yang ada dan pemesanan buku secara online. Sistem ini digunakan untuk mengoptimalkan sistem pelayanan pada perpustakaan yaitu, dengan mengefektifkan dan mengefisienkan pelayanan perpustakaan sehingga tidak terjadi antrian peminjaman buku yang menumpuk. Selain dapat membantu dalam proses meningkatkan pelayanan perpustakaan, sistem aplikasi ini juga dapat mempermudah para mahasiswa untuk peminjaman buku secara online tanpa harus datang ke perpustakaan di lain itu untuk mempermudah petugas perpustakaan untuk mengetahui antrian atau waiting list yang selanjutnya. Dalam membangun sebuah sistem, metodologi yang digunakan adalah metodologi pembangun sistem XP(extreme Programming) dimana terdapat beberapa tahap yaitu perencanaan, desain menggunakan UML diagram, coding dan testing dan kemudian menerapkannya ke dalam suatu software atau program.

Date Create : 19/05/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201183013

Collection : 201183013

Call Number : 83-2015-S008

Source : Undergraduate Theses of Infomation System

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor